Pfiffige Präsidentin

Schwarzer Humor und witzige Gesänge beim Neuhonrather Cäcilia-Chor

chor? Auferweckt von gar nicht so Nagel auf den Kopf getroffen. müden "Schloofmötze" feierte die dergeburt des Popstars. In Kutten gekleidet war das Männerballett zuvor pathetisch durch den rappelvollen Saal geschritten, sogar einen Sarg hatten sie dabei. Schwarzer Humor hat im Karneval durchaus seinen Platz.

Eine Steilvorlage lieferte Popstar Charlie Puth der zweiten karnevalistischen Waffe des Abends: Die Baacher Schnittchen tanzten zu seinem Hit "How Long" im wahrsten Sinn umwerfend. Vor allem Spaß hatte die jecke Gemeinschaft aus närrischem Publikum und Akteuren bei der Kostümsitzung, und zwar so viel, dass nur eine Sitzung in der Turnhalle der Gemeinschaftsgrundschule Wahlscheid die große Nachfrage nach frenetisch empfangen, genauso Eintrittskarten nicht hätte befriedigen können.

Krämer-Tanski. "Die stellt jeden mit großen Auftritten Kommandeur in die Stiefel", er-

Lohmar. Michael Jackson mit klärte Lohmars Bürgermeister "Thriller" zu Gast beim Kirchen- Horst Krybus und hatte damit den

Krämer-Transki holte Bernd närrischen Gästeschar des Neu- Herchenbach in die Bütt, vier Tehonrather Cäcilia-Chors die Wie- nöre erwiesen sich als schräge Meister der Klassik. "In jeder Frau steckt ein Stück Hefe", verkündeten elf Frauen aus dem Chor musikalisch-beschwingt. "De Scheinhillje" unterstreichen ihre Weisheiten stets im thematisch passenden, spröde-altertümlichen Outfit, zu dem vor allem gestärkte Häubchen beitragen.

Von Männerballett, Kräzchessänger und Büttenredner - mit Nummern aus den eigenen Reihen bestreitet der gemischte, rund 55 Köpfe große Chor die Karnevalssitzungen, bei denen sich auch das Lohmarer Dreigestirn gern blicken lässt. Prinz Peter III., Bauer Herbert und Jungfrau Yvonne und Adjudant Peter Drossard wurden wie die Kazi-Funken. Den rotweißen war der Spaß am Garde-Das liegt auch oder gerade an tanz anzusehen, sie lieferten mitder kessen wie pfiffigen Moderati- reißenden Gardetanz und bewieon der Sitzungspräsidentin Uschi sen, dass sie auf kleineren Bühnen glänzen. (aha)



Fantasievolle Waldwesen tummelten sich bei der Chor-Sitzung in der Turnhalle der Grundschule Wahlscheid. Foto: Hauser